

martes, 04 de abril de 2017

Érase una vez América

Un total de 1.800 escolares de la provincia conocen el encuentro entre Huelva y América en su 525 Aniversario



[p://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/web_erase_una_vez_america3.jpg](http://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/web_erase_una_vez_america3.jpg)

Alrededor de 1.800 escolares de toda la provincia han participado en el programa didáctico e itinerante “Érase una vez América” que la Diputación de Huelva ha puesto en marcha dentro de las actividades conmemorativas del 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos. El programa se encuentra dirigido a la población escolar de la provincia entre los cursos de 3º y 6º de primaria, con el objetivo de que los escolares de la provincia conozcan y profundicen en la relación del encuentro entre Huelva y América, desde el pasado, con aquel viaje épico de nuestros marineros, hasta nuestros días.

Seguir leyendo (http://www.diphuelva.es/noticias/8958_programa-educativo-erase-una-vez-america)